
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. April 2021 
  

Stellplätze für die in der Feuerwache 2 tätigen Personen 

  

Seit dem Bau der Feuerwache 2 werden in der Moselstraße und in der Wallaustraße 

mehrere Stellflächen für die in der Feuerwache tätigen Personen vorgehalten.  

Zu verschiedenen Zeiten konnte bei Inaugenscheinnahme vor Ort festgestellt 

werden, dass diese stets nur zu einem ganz geringen Teil mit Fahrzeugen belegt 

waren. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

- Werden aus Sicht der Verwaltung diese Stellflächen in der aktuell vorgehaltenen 

Zahl tatsächlich noch benötigt? 

- Falls ja: Bitte geben Sie beispielhaft Zeiten an, zu denen die Auslastung so hoch 

ist, dass es Sinn macht, diese Stellplatzanzahl weiter vorzuhalten? 

- Falls nein: Wieviele und welche der Stellplätze würde die Verwaltung zeitnah für 

die Öffentlichkeit freigeben können? 

 

 

Mainz, 12.04.2021  

   gez. Karsten Lange            


